
 

佐久市文化振興計画策定委員会 議事録 

 

日時：平成 24年 8月 21日（火） 

10:00～12:00  

場所：野沢会館 103会議室 

 

１．開会     

２．あいさつ   

３．会議事項  

１）佐久市文化振興計画（案）に対するパブリックコメントについて 

２）佐久市文化振興計画の内容について 

３）その他 

４．閉会 
 
●質疑、意見交換等要約 

１）佐久市文化振興計画（案）に対するパブリックコメントついて 
 
委 員：施設入場料を無料にしてはという意見があるがどうか 
 
委 員：基本は受益者負担、全て無料という考え方は難しい 
  
委 員：意見で、計画の実現性としてお金の問題が出されているが、財源などには答えなくてよいのか 
 
委 員：本計画は大きな方向性を示すもの、具体的なことは今後検討するものだと考える 
 
委 員：回答で「考えます」という表現があるが「含まれます」など断定でよいのではないか 
 
委 員：意見を出した人の考えが明確でない場合、こちらでは正確にはわからないので、断定は難しい 
  
２）佐久市文化振興計画の内容について 
 
（第４章 ４ひろげる文化 において海外の視点を加える文案についての議論が中心となる） 

委 員：国際交流の視点は明文として追加するが、国内がかすまないようにするべき 
 
委 員：施策６他で、今後の取り組みの「行います」は「します」などとし他所との整合性をはかるべきで

はないか（他箇所、施策４・５・６）               →委員了承 
 
教育長：事務局で確認して修正する 
 
以上の経過を経て佐久市文化振興計画策定委員会が佐久市文化振興計画（案）を策定した 
 
３）その他 
 
委 員：文化を数字で表すのは難しいが、５年、１０年なりの計画において、結果を受けての変更、修正な

どをしていく方針、考え方はどうなっているのか 
 
事務局：文化振興基金の運用益で実施していく事業が今後の目玉になっていくと考える。市民から意見も出

てくると思うので、継続性を含めて今後考えていくことになる。委員の皆さんには策定に携わって

いただいた立場として今後もご意見たまわりたい 
 
●今後の予定 

事務局：明日２２日、委員長・副委員長が文化振興計画（案）を市長に報告・説明。２４日の教育委員会定

例会の審議を経て正式に市として策定。９月議会で報告される。 


